

Nombre del alumno (a):
GUET BAUTISTA IXCHEL ALEXANDRA
Nombre del profesor:
Lic. CORDERO GORDILLO MARIA
DEL CARMEN

Nombre del trabajo:

ENSAYO

Materia: SEMINARIO DE TESISOR EDUCAR

Grado:

8vo. CUATRIMESTRE.

Grupo:

LIC. EN DERECHO

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de abril de 2021.

La Importancia de la Investigación en la Universidad: Una Reinvindicación del Sapere Aude Kantiano

ENSAYO

"Nunca lograremos llegar al éxito sin investigar hasta la vida misma".

En este ensayo vamos a mencionar lo que se considera una investigación de procedimiento académico es decir como alumnos y maestros compren el concepto, llegando a veces a ser erróneo por alguna de las dos partes si bien no vamos a culpar a ninguna ya que también la investigación radica en donde se quiere llegar individualmente.

Cuando hablamos de investigación nosotros como alumnos tenemos el concepto de que para lograrlo debemos resumir nuestra vida en lo que es la investigación, es decir dejar de lado la diversión, la vida social, familiar, salidas etc., y claramente es una idea muy errónea ya que la investigación es ir de una fuente a otra incluso existen investigaciones que son prácticas es decir para llegar al resultado debemos ir a lugar, entrevistar personas y entre otras cosas que tengan que ver con interactuar con terceros, este tipo de cosas le quita lo aburrido y tedioso a la investigación.

Tal es el caso de las investigaciones universitarias como lo es en este momento para nosotros nuestra materia en curso es decir nuestra tesis, muchas veces diferimos de la idea que nuestros maestros tienen respecto a los temas que queremos elegir ya que como bien sabemos la tesis es un tema que debe ser de nuestro agrado no impuesto por alguien más y en este debemos considerar factores como son la clase de investigación que vamos a llevar si será solo de información o práctica, aparte de que nosotros como alumnos llevamos muy a la ligera considerar nuestro tema.

Me refiero con lo anterior a que elegimos por ejemplo contaminación así sencillamente cuando de inicio sabemos que si bien la contaminación en estos

tiempos es un tema muy de moda entre la sociedad debido a los cambios constantes del planeta en el cual nosotros interactuamos provocando dichos cambios, no pensamos la manera y el modo de investigación, pensamos en que la investigación es amplia pero no podemos investigar todo en general porque una cosa lleva a la otra es decir debe existir una delimitación de espacio así como de tiempo y es ahí donde encontramos la primera diferencia entre nosotros y nuestros maestros ya que muchas veces nos aconsejan que temas como esos no por todo lo que conlleva el investigar y por el contrario nosotros lo consideramos como un tope a nuestro trabajo.

En el texto del cual tomamos referencia para este ensayo encontramos que la mejor manera de hacerle ver al estudiante que está cometiendo un error o de confirmar si es realmente el tema que le gusta y quiere levarlo adelante es investigando y que vamos a investigar pues cosas como conceptos, el tipo de territorio, si existe o no una materia que vaya adjunta a nuestro tema es decir empezar con algo y que nos lleva a otra cosa muchísimo más grande de lo que pensábamos, es ahí donde comprenderemos la importancia del factor que tiene la previa investigación o indagación del tema.

Si bien en el texto encontramos muchas cosas de las cuales podemos tomar en cuenta a criterio propio considero está muy adecuado en lo que como alumnos y maestros vivimos ya que si siempre existen diferencias es decir nosotros a veces no analizamos todo lo que conlleva la investigación y al obtener el rechazo consideramos que van en contra de nosotros cuando bien por experiencia nos guían al camino pero el ser humano es así, necio y siempre trata de hacer lo que para según él y su ego es lo correcto así que muchas veces caemos en ese error, yéndonos por el mal camino a realizar una investigación sin sentido y que sobre todo no será de provecho porque a mi criterio es una de las cosas más importantes considerar si lo que yo estoy investigando me dejara algo que aprender tanto para mí como para los lectores.

En conclusión y de mis cosas más importantes considero que una buena investigación se basa en buscar el contexto, definir el tema muy específicamente

considerando cosas como el territorio, el tiempo si es que existe un límite, localización, cultura de la sociedad y lo más importante si nos va a dejar o no algo en lo que podemos crecer o podamos realizar de provecho, nunca está de más tomar en cuenta los consejos ni mucho menos auxiliarnos de personas con más experiencia a la nuestra.

BIBLIOGRAFIA:

La Importancia de la Investigación en la Universidad: Una Reinvindicación del Sapere Aude Kantiano

Investigar es realmente una iniciativa

Propia que requiere de cierto atrevimiento.

Es posible identificar aun hoy día que

En los espacios académicos, a pesar

De las políticas institucionales, son

Los docentes y estudiantes los culpables de que estas mismas políticas no

Inspiren el gusto por la investigación.

Cuando se inicia una clase de investigación se suele centrar ese primer

Contacto con los estudiantes en tres

Ideas fundamentales